

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 6.1. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh tingkat pengangguran terbuka, pendidikan, dan angka harapan hidup terhadap kemiskinan di Sumatera Barat. Dari hasil regresi, dapat kita simpulkan bahwa dalam penelitian kemiskinan di Sumatera Barat yang diukur dengan tingkat pengangguran terbuka, rata-rata lama sekolah, dan angka harapan hidup berpengaruh signifikan terhadap kemiskinan di Sumatera Barat.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengkaji pengaruh variabel tingkat pengangguran terbuka, pendidikan, dan angka harapan hidup terhadap kemiskinan di propinsi Sumatera Barat di tahun 2010-2014. Berdasar hasil analisis data yang telah dilakukan pada bab V, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Dalam penelitian ini, ditemukan bahwa variabel pengangguran mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kemiskinan Propinsi Sumatera Barat dengan probabilitas 0,0208. Begitu juga dengan variabel pendidikan dan angka harapan hidup mempunyai pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap kemiskinan Propinsi Sumatera Barat. dengan nilai probabilitas pendidikan sebesar 0.0000 dan nilai probabilitas angka harapan hidup 0.0000.

## 6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang di dapat, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut :

- a. Pemerintah Provinsi Sumatera Barat lebih menggerakkan sektor informal. Karena pengangguran dalam penelitian ini menggunakan data pengangguran terbuka, yang mana di dalamnya terdapat golongan masyarakat yang sedang dalam tahap menyiapkan usaha atau mendapat pekerjaan tetapi belum mulai bekerja yang dimasukkan dalam golongan pengangguran. Sehingga pentingnya peningkatan sektor informal untuk menekan kemiskinan di Sumatera Barat. Karena sektor informal merupakan salah satu solusi masalah dalam mengatasi pengangguran di Sumatera Barat.
- b. Pemerintah daerah diharapkan dapat mendorong program wajib belajar 12 tahun supaya dapat meningkatkan kualitas sumberdaya manusia. memberikan suntukan dana kepada daerah daerah yang membutuhkan seperti sarana dan prasarana pendidikan sehingga dapat menekan kemiskinan di Sumatera Barat
- c. Diharapkan bahwa pemerintah provinsi Sumatera Barat seharusnya meningkatkan kualitas kesehatan dan pelayan bidang kesehatan. Dan jaminan kesehatan gratis untuk masyarakat kurang mampu dan subsidi kesehatan sehingga kualitas kesehatan meningkat dan dapat menekan angka kemiskinan di Sumatera Barat .